



Pièces

6 Pièces

Référence

092023-017

Prix

1 100 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Réf. 092023 017 Cette maison est située dans l'un des quartiers les plus prestigieux de Saint-Paul-de-Vence et bénéficie de vues dégagées sur le célèbre village et la mer au loin. Cette propriété offre l'opportunité d'une rénovation pour la rendre parfaite, que ce soit en tant que deux appartements séparés, tels qu'ils sont aujourd'hui avec 2 chambres dans chacun, ou de la transformer en une seule habitation. Elle propose un total de 150 m² répartie sur les deux niveaux et repose sur un terrain de 1200 m² avec une piscine et le potentiel de créer votre propre oasis extérieure. Elle bénéficie de ...

Ref. 092023 017 This house is located in one of the most prestigious areas of Saint Paul de Vence and benefits from open views of the famous village and the sea further away. This property offers an opportunity to renovate to make it perfect either as two separate apartments, as it is today with 2 bedrooms in each, or transform it into one home. It offers a total of 150m² and sits on a 1200m² plot with a pool and the potential to create your own outdoor oasis. It enjoys beautiful open views of the village, valley and distant sea. With the option to maintain two apartments or combine them, this ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

